

Charla de Ajedrez en

San Juan de la Maguana

16 de Mayo 2017



domingo 14 de mayo del 2017

Gracias a la gestión del ajedrecista Ruddy Méndez y los dirigentes de la asociación de ajedrez de San Juan de la Maguana se logró realizar una charla de ajedrez el domingo 14 de mayo del 2017. La charla abordó distintos tópicos de los finales ajedrecísticos.

- * Jaques mates básicos y su mejoramiento técnico.
- * Finales básicos de peones y su mejoramiento técnico.
- * Finales básicos de torre y su mejoramiento técnico.
- * Consejos y reglas en el final de Mark Dvoretski.

Durante aproximadamente tres horas los oyentes se mostraron muy ávidos por los conocimientos demostrados. La charla fue dictada por el MF Job Sepúlveda profesor del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI).
